

## López y Arrau protagonizan roce por "corte de cintas" en Obras Públicas

Ahora fue el turno de la ministra de Obras Públicas, Jéssica López, y su sucesor, Martín Arrau. La titular saliente y el secretario de Estado  trante protagonizaron un nuevo roce en medio de las citas bilaterales de traspaso de mando entre las administraciones del Presidente Gabriel Boric y el mandatario electo, José Antonio Kast. La polémica se inició luego de las declaraciones de Arrau al Diario Financiero, en que señaló: "El MOP es muy robusto. No creemos en la refundación, pero sí venimos a reinstitucionalizar el Ministerio (...) no vengo a cortar cintas, nuestra misión acá es otra. La primera respuesta de López fue mediante sus redes sociales, donde apuntó: "Nadie viene al MOP sólo a cortar cintas. Pero ese hito, es muy importante porque es el cierre de un trabajo serio que honra a los equipos del gobierno, del MOP, de las empresas contratistas y, sobre todo, honra a las personas a quienes esas obras sirven y por la que tanto han luchado",